



400 Schuljahre gefeiert

An der Jubilarefeier der Schule Volketswil konnten die Eingeladenen auf stolze 400 Dienstjahre anstossen. Die insgesamt 27 Angestellten können auf 10, 15 oder noch mehr «runde» Dienstjahre zurückblicken. Das höchste Jubiläum feierte dabei Schulleiter Tom Neukom.

Langjährige Mitarbeitende sind in der heutigen Zeit keine Selbstverständlichkeit. Umso mehr freuten sich die Schulpflege und Geschäftsleitung der Schule Volketswil gleich 27 Angestellte an der traditionellen Jubilarefeier am Freitag, 12. Mai 2023, zu ehren. Eingeladen waren alle Jubilarinnen und Jubilare ins italienische Restaurant Costa Viola zu einem feinen Apéro riche mit italienischen Köstlichkeiten. Eine Kutschenfahrt führte die Festgesellschaft zuvor ins Grüne Richtung Nänikon und zurück nach Volketswil.

Schulpräsident Yves Krismer zeigte zu Beginn seiner Rede ein blaues Herz – dieses sollte stellvertretend für die Loyalität zur Schule Volketswil stehen. «Wir brauchen loyale Mitarbeitende und sind froh, auf euch zählen zu dürfen», meinte er. Eine Beziehung ohne Loyalität sei bedeutungslos. Auch im beruflichen Alltag sei es wichtig, sich mit Kolleginnen und Kollegen zu umgeben, bei denen man sich geliebt oder zumindest wertgeschätzt fühle. Mit einem langjährigen Engagement drücke man auch eine innere Haltung aus und zeige Verbindlichkeit und Zuverlässigkeit. Für dieses Verbundenheit zur Schule Volketswil dankte Yves Krismer allen Jubilarinnen und Jubilaren herzlich. Zusammen kommen die 27 Geehrten auf 400 Dienstjahre. Für alle gab es zum Dank einen Strauss Rosen, der von der Blumenzahl her den Anzahl Dienstjahren entsprach und eine Flasche Wein mit einer speziellen Etikette, die vom ehemaligen Feldhof-Lehrer und Karikaturist Beni Merk gestaltet wurde.

Schulleiter mit höchstem Jubiläum

Für die Schule Volketswil konnte Zentral Schulleiter Tom Neukom das höchste Jubiläum feiern. «Ich habe nie einen Plan B gehabt», meinte er in einer kurzen Ansprache. «Es war all die Jahr hindurch ein bewusster Entscheid, für die Schule tätig zu sein – und dies bewusst auch in Volketswil.» Nur einmal, da habe er mit dem Gedanken geliebäugelt, Betriebsbeamteter in Volketswil zu werden. Doch diese Idee verwarf er – zum Glück für die Schule Volketswil – schnell wieder. Seine 40 Rosen behielt er nicht für sich, sondern liess sie zu vier einzelnen Sträussen fertigen und schenkte sie vier Personen weiter, denen er ein besonderes Dankeschön widmete. Es waren dies «seine» Co-Schulleiterin Sandra Altermatt stellvertretend für sein ganzes Team, Personalbeauftragte Marinela Gril stellvertretend für die Schulverwaltung, stellvertretend für die Behörde Vize-Schulpräsidentin Maja Roca sowie sein Partner.

Ein ebenfalls hohes Jubiläum konnten Ruth Achermann von der Musikschule (Gesang) und Claudia Stahel vom Kindergarten Etzelweg feiern. Die Lehrerin für Integrative Förderung (IF) arbeitet seit 25 Jahren für die Schule Volketswil und wird Ende Schuljahr pensioniert.

Gleich fünf Personen können dieses Jahr das 20-Jahr-Jubiläum feiern. Es sind dies Bettina Bosshart (Lehrerin Musikalische Grundausbildung, Musikschule/Schule Feldhof), Lilian De Graaf (Lehrerin für

Textiles und Technisches Gestalten, In der Höh), Sonja Fröhlich (Sekundarlehrerin, Lindenbüel), Francesco Garofalo (Hauswart, In der Höh) sowie Sandra Roth (Lehrerin Deutsch als Zweitsprache (DaZ), Kindergarten Etzelweg).

Seit 15 Jahren angestellt sind Patrizia di Vincenzo, (Betreuerin, Schülerclub Lindenbüel), Monika Kuhn (Primarlehrerin, Zentral), Sandra Solari (Betreuerin, Schülerclub Lindenbüel) und Karin Weber (Leiterin Fortbildungsschule).

10er-Runde mit 15 Geehrten

Mit der 10er-Runde werden jeweils die «jüngsten» Jubilarinnen und Jubilare geehrt. Diese Jahr können 15 Personen ihr 10-Jahr-Dienstjubiläum feiern: Katrin Bernasconi (Primarlehrerin, Zentral), Andrea Fischer (Primarlehrerin, Zentral), Isabel Kirsch (Primarlehrerin, Zentral), Doris Kräuchi (Klassenassistentin, Feldhof), Martin Kühn (Sekundarlehrer, Lindenbüel), Ursula Maehr (Blockflötenlehrerin, Musikschule), Susanne Platter (Klassenassistentin/Hellwies/Feldhof), Ramize Rrmoku (Leiterin Schülerclub Gutenswil), Regula Salb (Lehrerin Kindergarten Dammboden), Manuela Scheuchzer (Klassenassistentin, Feldhof), Iris Schuhmacher (Lehrerin Kindergarten Dammboden), Marianne Syz (Lehrerin/DaZ-Lehrerin Kindergarten Etzelweg), Alexandra Thüring (Primarlehrerin, Feldhof), Natasa Vidanovic (Mediothekarin, Feldhof) und Phillip Zeller (Sekundarlehrer, Lindenbüel).

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Yves Krismer, Schulpräsident, T 079 546 87 85,
e-mail: yves.krismer@volketswil.schule



Tom Neukom (Co-Schulleiter Zentral) kann mit seinem 40-Jahr-Jubiläum für die Schule Volketswil ein seltenes Jubiläum feiern; Claudia Stahel (IF-Lehrerin Kindergarten Etzelweg) feiert mit 25 Dienstjahren das zweithöchste Jubiläum. Fotos: Beatrice Zogg



Feiern ihr 20- und 15-Jahr-Jubiläum: Patrizia Di Vincenzo, Francesco Garofalo, Sonja Fröhlich, Lilian De Graaf, Bettina Bosshart (hintere Reihe v.l.); Karin Weber, Sandra Roth, Sandra Solari und Monika Kuhn (vordere Reihe, v.l.).



Feiern das 10-Jahr-Jubiläum: Martin Kühn, Manuela Scheuchzer, Susanne Platter, Isabel Kirsch, Katrin Bernasconi, Philipp Zeller (hintere Reihe v.l.); Alexandra Thüring, Iris Schuhmacher, Regula Salb und Marianne Syz (vordere Reihe v.l.).